

CR de l'assemblée générale du 1^{er} septembre 2000 de l'association Voyager3 Astronomie

Présents ou représentés : 19 personnes

A. Ballu – D. Ballu – G. Bernard – S. Chotard – Y. Coueron – D. Halgand –
G. Lambert – H. Le Hénaff – F. Marchand – D. Ménoret – F. Montoir – E. Mouzet
M. Mouzet – R. Munier – G. Odile – S. Poirier – E. Steunou – G. Thomas – JF Vertongen

Président de séance : F. Montoir - *Secrétaire de séance* : H. Le Hénaff

Bilan financier : Aujourd'hui le solde positif se monte à 8.704 francs.

Un courrier du nouveau bureau doit partir pour arrêter le compte sur le crédit mutuel.

Renouvellement du bureau : Le trésorier (G. Lambert) et le secrétaire (H. Le Hénaff) ne souhaitant pas démarrer un nouveau mandat, il a été procédé à leur remplacement.

Candidats au poste de trésorier : F. Marchand - D. Ménoret - M. Mouzet

D. Ménoret est élu avec 11 voix

Candidats au poste de secrétaire : S. Chotard - F. Marchand

S. Chotard est élu avec 13 voix

Le président de l'association demeure F. Montoir

Le conseil d'administration : Suite au départ de certains de ses membres, il a été procédé à l'élection de 3 nouveaux membres.

Candidats au conseil d'administration

G. Lambert – H. Le Hénaff – F. Marchand - M. Mouzet – S. Poirier – E. Steunou

Sont élus : **F. Marchand avec 15 voix**

S. Poirier avec 13 voix

E. Steunou avec 8 voix

Ces 3 membres s'ajoutent aux membres déjà en place :

D. Ballu - Y. Coueron - E. Le Person

Budget prévisionnel : Une première approche conduit à 20.000 francs de dépenses englobant la construction d'un bâtiment d'observation. Les recettes seront équivalentes.

Ce budget sera affiné dans les jours qui suivent, et soumis à chacun.

Déroulement des séances :

Pas de remarque particulière sur le nouveau déroulement des séances.

Conférence le premier vendredi du mois – Vie du Club le second vendredi – Initiation le 3^{ème} vendredi et introduction à l'astrophysique le 4^{ème} vendredi.

Evidemment, il est toujours donné priorité à l'observation, sauf le premier vendredi.

L'assemblée générale s'est terminée dans les locaux du club pour accueillir 2 nouveaux membres : Claude Baron et Olivier Gicquel.

Franck Montoir & Hervé Le Hénaff

Rapport d'activité
VOYAGER 3 ASTRONOMIE
Saison 1999/2000

Les réunions:

Chaque Vendredi, les réunions sont le point d'échange privilégié des membres de l'association.

Déroulement:

Semaine pairs:

Exposés: initiation à l'astronomie et perfectionnement des techniques d'observations professionnelles.

Semaines impairs: commission Lune et travaux d'initiation à l'observation amateur .

En plus de ces séances, nous avons également réalisés des séances trimestrielles d'observation publique:

9 Octobre: Légendes du ciel d'automne,

11 Mars: La lune dévoilée

22 Juillet: Spéciale Comète Linear S4.

Et bien sûr la 10^{ème} Nuit des étoiles sous un ciel bien dégagé qui a permis d'accueillir près de 700 visiteurs le 11 Aout dernier avec la primeur du premier exposé de Sébastien Poirier adhérent de l'association et tout jeune astrophysicien de l'observatoire de Meudon.

Les animations scolaires:

Collège de St Gildas des Bois :

le 7 février 2000, 3 animateurs, avec 3 classes de cinquième, un programme complet, allant de la découverte de notre système solaire, à la formation de notre Univers.

Ecole Primaire de la Chapelle Launay:

Le 10 Juin 2000: une dizaine de membres du club, ont épondu présents à l'invitation de l'amicale laïque ; au programme observation de la lune , diaporama sur les merveilles de notre univers, questions- réponses avec les enfants.

Un beau succès (plus de 60 personnes), et un public fasciné.

Ecole primaire de St Nicolas de Redon:

3 journées, avec 3 classes (CE1, CE2, CM1), et une soirée d'observation avec les parents d'élèves, un programme vraiment complet qui nous inspire à proposer d'avantage, ce type de rencontres.

Et aussi:

Fédération d'Animation Rurale de Redon,

2 août 2000, avec une quinzaine de jeunes de la banlieue Parisienne, évocation de l'énergie solaire, de la vie et de la mort des étoiles, diaporama sur les planètes.

30 août 2000, avec 30 enfants, en stage de voile à l'étang aumée, le ciel étant couvert, la séance c'est déroulée autour d'un diaporama.

Les rencontres d'astronomes amateurs:

30 et 31 octobre 1999, Eclipsia-Party, échange et découverte des astronomes amateurs de la liste de discussion sur internet.

20 et 21 Novembre 1999, Rencontre Interclub de Bretagne, à Pleumeur Bodou, pour sa deuxième participation, le club à remporté le prix du Matériel (Télescope de 314 mm).

8 et 9 Avril 2000, rencontres européennes de Nantes, le club remporte le 1er prix de la photographie, et reçoit un télescope de 114/900 mm.

29 et 30 avril 2000, rencontres Ciel et Espace, Paris la Villette,